



Liebe Leserinnen und Leser,

die Adventszeit hat begonnen. Mit Zimt, Tannengrün und einem Hauch von Orange und Nelken bringen wir unseren Geruchssinn in Stimmung, weihnachtliche Musik erfreut (oder verleitet?) unsere Ohren beim Einkauf - nur der Schnee fehlt noch. Aber vielleicht ist das auch gut so.

Bleiben Sie bitte gesund!

Herzliche Grüße von
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Neues Team am Start

Marina Schmid (links) und Nicole Siegler (rechts) ist unser neues Team in der Schulsozialarbeit. Sie schreiben an die Schulgemeinschaft:

"Wir freuen uns sehr, euch kennenzulernen und unsere Unterstützung anzubieten, wo sie gebraucht wird. Das können sowohl Einzelgespräche mit Schüler*innen sein, aber auch Gruppenarbeiten in Klassen zu verschiedenen Themen. Zudem sind wir auch Ansprechpartnerinnen für Eltern und wirken auch an schulübergreifenden Projekten mit.

Das Schülercafé ist auch ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeit. Gemeinsam mit engagierten Schüler*innen wird der Pausenverkauf organisiert und das Schülercafé als angenehmen Ort zum Ausspannen in der Schule gestaltet. Das Schülercafé hat in der Regel durchgehend geöffnet und darf auch in den Hohl- und Freistunden sowie in der Mittagspause genutzt werden. Dort stehen auch Mikrowellen und Wasserkocher zur Verfügung. Unsere FSJ-lerin Kristina Wuchenauer bietet täglich ab 7.15 Uhr Müsli im Schülercafé an, montags findet immer von 12.05 - 12.50 Uhr die Mädchengruppe statt. Bitte kommt gerne immer auf uns zu - unser Büro befindet sich im Erdgeschoss im Raum A011. Wir sind erreichbar schultäglich von 8.30 bis 12.30 Uhr; Termine bieten wir nach Vereinbarung an.
Viele Grüße
Marina Schmid und Nicole Siegler"

[Schulsozialarbeit auf der Homepage](#)



Gasteltern für ein halbes Jahr

Für eine 14-jährige kolumbianische Schülerin sucht der Verein "**Kinderhilfe La Flora**" eine Gastfamilie. Das Mädchen geht in Bogotá auf die deutsche Schule und soll am Rupert-Neß-Gymnasium in die 8d gehen (Spanischprofil). Der Aufenthalt ist für ein halbes Jahr vorgesehen. Wer das Mädchen aufnehmen möchte, kann sich direkt an uns wenden; wir leiten dann an den Verein weiter. Schreiben Sie einfach eine Mail an info@rng-wangen.de.

[Informationen über die Arbeit des Vereins](#)



Bodo: Es wird teurer

Schlechte Nachrichten: Das Landratsamt Ravensburg hat über die Erhöhung der Eigenanteile für den Schülertransport zum 1. Januar 2023 informiert. Dies ergibt sich durch die allgemeine Tarifierhöhung vom Bodensee-Oberschwaben-Verkehrsverbund (Bodo) ebenfalls zum neuen Jahr.

Im Schreiben des Landratsamtes wird auf das zum 1. März 2023 kommende „JugendticketBW“ verwiesen. Hier ist der Link (<https://www.bodo.de/jugendticket-bw.html>), der direkt auf die Details von bodo führt.

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)